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tíssrmo Senhor l)rcsiclcrrtc dt Càmara Municipal de Cascavel.

I{I'I,QUERENIOS, nos tcnn()s clo art. 149, § 1" do Regimento Intetno desta Casa de Leis,
quc seja cncaminhaclo cxpcclicntc ao Senhor Antônio Volmei dos Santos, Sectetário
NÍunicipal de Política Solrrc l)togas e Proteção a Comunidade, solicitando rnformações
sobre a ryào 2559 - It.n;rlarrtril c Nlanter o Programa Cartào Benefício.

1,. Informar pol nrcir> clc planilhas os nomes com o devido endeteço, das pessoas que
f.or.am beneficiadas neste ano dc 202(), com o Programa Catáo Benefício.

2. Quais são os cstabclccimcntos que estão credenciados (conveniados) pelo Poder
Público N{unicipal a aceitar os cat:tôcs l)rogtatna Cartào Benefício?

É o qo" Requer. Sala das Sessões.
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Justificação

Senhor Sccretário, os \/crclrcloÍ:cs qLlc a este subscrevem receberam algumas informações

dando conta quc há possír-cis iucqr.rlaridades na concessão do Programa Cartão Benefício.

Programa cstc que é conceclicl<) a l)cssoÍrs câÍentes um cattão com um valor financeiro pata que

ele possa uttlizat cm comprâs nos cstlbclccimentos conveniados com o Município.
É sabido pot todos quc j/r fi»'atrr cn-rpenhados mais de R$ 290 mil rcais atéjulho deste ano

p^ra o pagamento desse progranrr. l.'l ó preciso que esses valores sejam melhores especificados,

inclusive com a identificação dc clrrctn cstá sendo beneficiado e quais são os estabelecimentos

conveniados, para que o ptincípio dl tr:ansparência e publicidade pública seja respeitado.
É n..ersário que essas inf<rr:uraçõcs sejam repassadas pârâ que esta Casa de Leis possa

analisar c rrcriÍicar- se tealmcutc o l)r()gralna ora implantado vem sendo atendido e cumprido
conforme a legislação que o instituir,i. li tanrbém, para que as dúvidas sejam sanadas e informadas

a opinião pública clue nos cobrou tais providôncias.
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